

27.03.15

Beschluss des Bundesrates

Personalien im Sekretariat des Bundesrates

Der Bundesrat hat in seiner 932. Sitzung am 27. März 2015 gemäß § 6 Absatz 2 der Geschäftsordnung des Bundesrates beschlossen:

Der Ernennung von

Frau Ministerialdirektorin Dr. Ute R e t t l e r

zur Direktorin des Bundesrates mit Wirkung vom 1. April 2015 wird zugestimmt.

Gleichzeitig wird der Ernennung von

Herrn Ministerialdirigenten Dr. Georg K l e e m a n n

zum Stellvertretenden Direktor des Bundesrates mit Wirkung vom 1. April 2015 zugestimmt.